

**Von:** [REDACTED]  
**An:** [Bezirksversammlung \(Wandsbek\)](#)  
**Betreff:** [EXTERN]-Abholzung der Bäume an der Karlshöhe wegen einem über dem Fahrstreifen geführten Radweg  
**Datum:** Samstag, 12. Februar 2022 20:22:07  
**Anlagen:** [20220212\\_101925.jpg](#)  
[20220212\\_102330.jpg](#)

---

Guten Tag,

ich finde Ihr Vorhaben aus Umweltschutzgründen überhaupt nicht gut, ferner ist dies eine Maßnahme, die unnötige Steuergelder verschwendet, da ein gut befahrbarer Radweg bereits seit Jahren vorhanden ist. (Siehe Anhänge)

Ich bin für den Erhalt der Bäume, einige sind 100 Jahre alt und spenden neben Sauerstoff, die Verringerung des Straßenlärms, auch noch Schatten im Sommer. Sie sind auch optisch sehr schön und wenn diese abgeholzt werden, dann würde der Charme der Straße, Region und Zufahrt zum Umweltzentrum verloren gehen.

Bitte überdenken Sie Ihr Vorhaben nochmal.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen

[REDACTED]

Von meinem/meiner [REDACTED] gesendet



